
 

 

 

 

 

 

 

 

Cara Amica / Caro Amico 

 

E’ con grande piacere che ti inviamo il volantino del Cineforum Orione 2023 – 2024 !!! 

 

Il Cinema si sta risvegliando dopo l’incubo dei tempi del Covid; lo fa con ‘elettroshock’ che si chiamano 

‘Barbie’ o “Oppenheimer” ma anche con il piacere di ritrovarsi nelle sale che tornano a riempirsi, non ancora 

come vorremmo, ma riducendo l’uso di quei surrogati che sono Netflix e compagnia. 

   

E dopo la perigliosa navigazione della scorsa stagione, anche il nostro Cineforum vuole riprendere le buone, 

vecchie abitudini. 

Ritorniamo alla programmazione in un segmento unico da ottobre a maggio e riprendiamo a fare un 

programma articolato su cicli tematici; addirittura riprendiamo l’idea di un ‘fil rouge’ che colleghi titoli che 

sono ostici da calendarizzare. Gli ‘Orionini’ più fedeli ricorderanno che avevamo fatto la stessa cosa un bel 

po’ di stagioni fa.  

  

Il ‘fil rouge’ lega tre titoli che rimandano allo scottante tema del lavoro; abbiamo poi dedicato una 

particolare attenzione al cinema italiano, affiancato da due cicli intitolati a film di origine irlandese e 

britannica, con l’ultima (lo ha detto lui) realizzazione del grande Ken Loach. 

 

Esploreremo le modalità di messa in scena dei film gialli, con un esempio italiano e soprattutto con il 

vincitore dell’ultima edizione del festival di Cannes. 

 

Nel nostro programma è presente anche una traccia nascosta: è quella del cinema francese, che se non ha un 

ciclo esplicitamente dedicato in realtà, è ben presente con autori importanti e tematiche di tutto rispetto. 

 

In apertura e chiusura poi tre titoli ‘allegri ma non troppo’ scelti per incontrarci nuovamente con leggerezza e 

salutarci a maggio con la giusta dose di tristezza mediata ancora una volta dalla leggerezza. 

  

Per chiudere questa presentazione un richiamo alla ‘perigliosa navigazione’ del Cineforum 2022-2023. 

Abbiamo chiuso il bilancio con un saldo finale negativo  abbastanza sopportabile e che soprattutto ci 

permette di continuare la nostra attività. 

Questo risultato è merito vostro, che avete sopportato una quota di iscrizione  non proprio competitiva   che 

purtroppo siamo costretti a proporre anche quest’anno. 

Se la risposta in termini di iscrizioni sarà quella che tutti speriamo, il futuro del Cinecircolo Orione diventerà 

meno oneroso e magari potremo ritornare alla programmazione su due serate. 

 

E’ il nostro sogno da tre anni a questa parte. Aiutaci a farlo diventare realtà. 

Ti raccomandiamo il ‘passaparola’!  Arrivederci al Rosetum! 

 

Marco, Carolina, Flavio, Giulio. 

 


